

# Presse-Information

P200/22  
20. April 2022

## **BASF-Ausbildung im April: Digitaler Abend für Eltern und Erlebnistag Gastronomie- und Hotelberufe**

BASF bietet Ende April jungen Menschen und auch Eltern wieder die Möglichkeit, sich über Ausbildungsmöglichkeiten bei BASF am Standort Ludwigshafen zu informieren. Das Event für die Jugendlichen findet vor Ort in den Räumlichkeiten des Gesellschaftshauses der BASF statt.

### **Digitaler Informationsabend für Eltern**

Am Mittwoch, 27. April 2022, bietet BASF um 18.30 Uhr einen digitalen Informationsabend für Eltern zu dem Thema „Die Rolle der Eltern bei der Berufswahl“ an.

Wie kann ich mein Kind bei der Berufswahl unterstützen? Wie erkenne ich Stärken und Schwächen meines Kindes und wie reden wir darüber? Wo und wie finde ich zusammen mit meinem Kind den passenden Beruf? – Fragen wie diese kennen viele Eltern, deren Kinder sich gerade in der Berufswahl befinden. Eltern sind für Jugendliche bei der Wahl des passenden Ausbildungsberufs besonders wichtige Ansprechpartner – gerade auch während der Corona-Pandemie. Ausbildungsexperten von BASF geben deshalb in einem Vortrag Tipps sowie Anregungen für die Berufsorientierung von Jugendlichen. Im Anschluss beantworten sie die Fragen der Eltern.

Wichtig für Interessierte: Corona-bedingt findet die Veranstaltung digital per Live-Stream statt. Die Veranstaltung richtet sich an alle Eltern, deren Kinder sich beruflich orientieren. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt, weshalb eine Anmeldung im Vorfeld unter <https://on.basf.com/ausbildung-aktuelles> unbedingt erforderlich ist.

## **BASF stellt Gastronomie- und Hotelausbildung im Gesellschaftshaus vor**

Am Samstag, 30. April 2020, lädt BASF von 10 bis 14.30 Uhr Schülerinnen und Schüler ein, um das Ausbildungsangebot im Bereich Gastronomie kennenzulernen. Die Veranstaltung richtet sich an Jugendliche, die kontaktfreudig sind und den Umgang mit Gästen lieben.

Beim Erlebnistag können sie sich vor Ort im Gesellschaftshaus der BASF, Wöhlerstraße 15 in Ludwigshafen, mit Ausbildern und Azubis austauschen und sich über die verschiedenen Ausbildungsangebote ausführlich informieren. BASF bildet unter anderem Köche sowie Fachleute für Systemgastronomie, Restaurant oder Hotel aus, aber auch Trainees für International Hotelmanagement mit dem Abschluss Bachelor of Arts.

Die Schülerinnen und Schüler können außerdem bei zahlreichen Mitmachaktionen ihr Geschick im Bereich Küche oder Service testen.

Des Weiteren gibt es Informationen rund um die Themen Bewerbung, Auswahlverfahren und die im Anschluss zur Ausbildung mögliche Zusatzqualifikation zum kaufmännischen Betriebsleiter Gastronomie (IHK) am „Institute of Culinary Art“.

Wichtig für Interessierte: Eine Anmeldung für den Erlebnistag ist unbedingt erforderlich. Informationen sowie die Anmeldeformulare gibt es im Internet unter <https://on.basf.com/ausbildung-aktuelles>

Sollte sich die Veranstaltungsform von Präsenz in virtuell ändern, gibt es rechtzeitig Informationen. Aktuelle Schutzmaßnahmen können zeitnah vor den Veranstaltungen unter [www.basf.com/ausbildung](http://www.basf.com/ausbildung) nachgelesen werden.

Rückfragen zu den Veranstaltungen können Interessierte unter 0621/60-97602 oder per Mail an [ausbildungsmarketing@basf.com](mailto:ausbildungsmarketing@basf.com) stellen.